



Arras, le 5 janvier 2019

Réaction de Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais:

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, a participé ce matin, en présence de nombreux élus du département, à l'inauguration des travaux d'extension et de réhabilitation de l'école "les Orchidées" dans la commune de WAVRANS-SUR-L'AA répondant ainsi à l'invitation du Maire et de son conseil municipal.

L'inauguration d'une école publique au sein d'une commune rurale, au delà d'un moment important pour les habitants de cette commune, est un symbole fort de notre unité républicaine.

Or, dans le courant de la nuit, des inscriptions calomnieuses à l'égard de la députée de la circonscription, Brigitte BOURGUIGNON, ont été apposées sur le bâtiment qui devait être inauguré.

Fabien SUDRY dénonce avec fermeté de tels agissements indignes, honteux et inacceptables qui ne méritent, comme seule réponse, que les poursuites judiciaires et les condamnations qui s'imposent.

Dans notre pays, s'en prendre aux élus du suffrage universel, c'est s'en prendre à la République toute entière.